

Signature

Lift here
Soulever ici

Do Not Store Below 0° C
Ne pas conserver à des températures inférieures à 0° C



8% Calcium

Guaranteed Minimum Analysis

Calcium (Ca) 8.00%
Silica (SiO₂) 2.00%

Registration Number 2018106A Fertilizers Act

Purpose: For use in a balanced fertility program for all plants that benefit from Calcium and Silicon.

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FOR COMMERCIAL OR PROFESSIONAL USE ONLY**

Analyse minimale garantie

Calcium (Ca) 8,00 %
Silice (SiO₂) 2,00 %

Numéro D'Enregistrement 2018106A Loi Sur Les Engrais

Usage : Pour utilisation dans tout programme équilibré de fertilisation destiné aux plantes profitant d'un apport de calcium et du silicium.

**TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
POUR USAGE COMMERCIAL OU PROFESSIONNEL
SEULEMENT**

Lot Number: see the container / Numéro de lot : voir le contenant

Signature SST 8%Ca [D0618]



MANUFACTURED FOR AND DISTRIBUTED BY/ FABRIQUÉ POUR ET DISTRIBUÉ PAR :
LOVELAND PRODUCTS CANADA INC.

789 DONNYBROOK DRIVE | DORCHESTER, ONTARIO N0L 1G5
PRODUCT INQUIRIES / POUR RENSEIGNEMENTS SURE LES PRODUITS : 1-800-328-4678
24HR EMERGENCY / EN CAS D'URGENCE (24H) : 1-800-561-8273

NET CONTENTS: 9.46 L / CONTENU NET : 9,46 L

NET WEIGHT: 12.58 kg / POIDS NET : 12,58 kg

DENSITY: 1.33 kg/L DENSITÉ : 1,33 kg/L

GENERAL INFORMATION:

SST® 8% Calcium is an advanced form of foliar calcium derived from calcium silicate. This proprietary formulation is designed to penetrate green tissue while providing unmatched tank mix compatibility. **SST 8% Calcium** is for use in a balanced fertility program for all crops requiring calcium.

VEGETABLES, FRUIT TREES, ROW CROPS: Apply 2.4 to 4.8 L/ha (0.95 to 1.9 L/acre) per application throughout growing season. At least 3 applications are recommended. Frequent applications at 3.5 L/ha (1.4 L/acre) may be necessary to correct deficiencies once they occur.

SOIL APPLICATION: Can be made pre-plant or side dress at 9.5 – 19.0 L/ha (3.8 – 7.6 L/acre)

TURF: Greens: Apply 0.96 - 1.92 L/100 sq. meters (86.4 – 172.8 ml/1000 sq. ft.) every 7 to 14 days. During times of stress, application intervals may be increased based on desired results.

Fairway or Lawns: 4.75 – 9.5 L/ha (1.9 – 3.8 L/acre) every 7 - 14 days or as needed.

ORNAMENTALS: Apply 0.25 - 0.50 L per 100 L of water (0.95 – 1.9 L per 100 US gallons of water or a spray solution concentration of 0.25 - 0.5% v/v). Cover foliage thoroughly to the point of runoff.

Note: Use a minimum of 189 L of water per ha (20 US gallons of water/acre) with ground spray equipment and 47 L/ha (5 US gallons of water/acre) for aerial application. This product is non-corrosive.

MIXING INSTRUCTIONS

Put 1/3 of the water in spray tank. Add the correct amount of **SST 8% Calcium**. Fill tank with balance of fertilizer or water. Add other chemicals, if any. Agitate thoroughly. **CAUTION:** Check this product's compatibility with ortho-phosphates, high potash solutions, and chemical mixtures by means of a jar test prior to tank mixing.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN - CAUTION - May cause mild eye and skin irritation. Avoid contact with skin, eyes, open cuts, or sores. In case of contact, flush with water. Get medical attention for eyes. Nausea and vomiting could be expected upon large dose ingestion. The acute ingestive effects are described as nausea, chills, and diarrhea. Eye or skin contact with these products could cause irritation (particularly in sensitive persons), and respiratory irritation could be expected from the unprotected inhalation of fertilizer mists. Product users should avoid prolonged or repeated skin contact by wearing impervious gloves, long sleeve shirt, long pants, socks and rubber boots. Goggles for eye protection are recommended. Wash thoroughly after handling and using this product.

PERSONAL PROTECTION

Use with adequate ventilation. If heated, mechanical exhaust may be required. Respiratory protection is not normally required, but if misted by heated agitation or spray, use a mist-type respirator approved by NIOSH.

Use chemical goggles or shielded safety glasses for eye protection.

To protect skin wear protective clothing: long-sleeved shirts and pants, shoes or rubber boots with socks. Wear rubber or chemical-resistant gloves.

FIRST AID:

If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 to 20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control center or doctor for treatment advice. **If swallowed:** Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by the poison control center or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person. **If on skin or clothing:** Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15 to 20 minutes. Call a poison control center or doctor for treatment advice. **If inhaled:** Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control center or doctor for further treatment advice.

STORAGE AND DISPOSAL

STORAGE: Store in original containers only. Keep containers tightly closed when not in use. Store in a cool, dry well-ventilated area, preferably in a locked storage area away from children, feed and food products, and seed. Store at ambient temperatures. Do not contaminate water, food, or feed by storage or disposal.

PRODUCT DISPOSAL: If product cannot be used as intended, disposal should comply with provincial regulations. Avoid contaminating water by disposal of equipment washwaters or other product wastes.

CONTAINER DISPOSAL: Do not reuse empty container. Rinse thoroughly, adding rinsate to mixing tank. Then offer container for recycling or dispose of in a sanitary landfill.

HANDLING: Avoid breathing fertilizer mists. Avoid prolonged or repeated skin contact. Avoid eye contact. Wash hands thoroughly after handling this product.

WARRANTY DISCLAIMER AND NOTICE

THE DIRECTIONS FOR USE OF THIS PRODUCT ARE BELIEVED TO BE ADEQUATE AND SHOULD BE FOLLOWED CAREFULLY. IT IS IMPOSSIBLE TO ELIMINATE ALL RISKS INHERENTLY ASSOCIATED WITH THE USE OF THIS PRODUCT. CROP INJURY, INEFFECTIVENESS, OR OTHER UNINTENDED CONSEQUENCES MAY RESULT DUE TO SUCH FACTORS AS WEATHER CONDITIONS, PRESENCE OR ABSENCE OF OTHER MATERIALS, OR THE MANNER OF USE OR APPLICATION, ALL OF WHICH ARE BEYOND THE CONTROL OF LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER. THIS PRODUCT IS FURNISHED "AS IS" BY LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER, AND ARE SUBJECT ONLY TO THE MANUFACTURER'S WARRANTIES, IF ANY, WHICH APPEAR ON THIS LABEL. EXCEPT AS EXPRESSLY PROVIDED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTIES, GUARANTEES, CONDITIONS OR REPRESENTATIONS OF ANY KIND TO BUYER OR USER, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, OR BY USAGE OF TRADE, STATUTORY OR OTHERWISE, WITH REGARD TO THIS PRODUCT OR USE OF THIS PRODUCT, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, USE OR ELIGIBILITY OF THIS PRODUCT FOR ANY PARTICULAR TRADE USAGE, EXCEPT AS EXPRESSLY STATED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTY OF RESULTS TO BE OBTAINED BY USE OF THIS PRODUCT. BUYER'S OR USER'S EXCLUSIVE REMEDY, AND LOVELAND PRODUCTS CANADA INC.'S, THE MANUFACTURER'S OR SELLER'S TOTAL LIABILITY, SHALL BE LIMITED TO DAMAGES NOT EXCEEDING THE COST OF THIS PRODUCT. NO AGENT OR EMPLOYEE OF LOVELAND PRODUCTS CANADA INC. OR SELLER IS AUTHORIZED TO AMEND THE TERMS OF THIS WARRANTY DISCLAIMER OR THIS LABEL OR TO MAKE A REPRESENTATION OR RECOMMENDATION DIFFERENT FROM OR INCONSISTENT WITH THIS LABEL OR THIS PRODUCT. IN NO EVENT SHALL LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER BE LIABLE FOR CONSEQUENTIAL, SPECIAL OR INDIRECT DAMAGES (INCLUDING WITHOUT LIMITATION LOSS OF PROFITS OR REVENUES) RESULTING FROM THE USE, HANDLING, APPLICATION, STORAGE OR DISPOSAL OF THIS PRODUCT OR FOR DAMAGES IN THE NATURE OF PENALTIES AND THE BUYER AND USER WAIVE ANY RIGHT THEY MAY HAVE TO SUCH DAMAGES.

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX :

SST® 8 % Calcium est une formule avancée de calcium pour application foliaire, dérivée du silicate de calcium. Cette préparation brevetée est conçue pour pénétrer le tissu végétal tout en offrant une compatibilité incomparable pour les mélanges en cuve. **SST 8% Calcium** est conçu pour utilisation dans les programmes de fertilisation destinés aux plantes nécessitant un apport de calcium.

LÉGUMES, ARBRES FRUITIERS ET CULTURES SARCLÉES : Pulvériser de 2,4 à 4,8 L/ha (de 0,95 à 1,9 L/acre) par application durant la saison de croissance. Il est recommandé de faire au moins 3 applications. Des applications fréquentes à la dose de 3,5 L/ha (1,4 L/acre) peuvent s'avérer nécessaires pour corriger les carences une fois que celles-ci sont apparues.

APPLICATION AU SOL : On peut appliquer **SST 8% Calcium** en présemis ou en bandes à la dose de 9,5 à 19,0 L/ha [de 3,8 à 7,6 L/acre]

GAZON : Verts : Appliquer de 0,96 à 1,92 L par 100 mètres carrés [de 86,4 à 172,8 ml par 1000 pieds carrés] selon un intervalle de 7 à 14 jours. Durant les périodes de stress, l'intervalle entre les applications peut être allongé selon le résultat recherché. **Arbres ou pelouses :** Appliquer de 4,75 à 9,5 L/ha (de 1,9 à 3,8 L/acre) selon un intervalle de 7 à 14 jours, ou selon les besoins.

PLANTES ORNAMENTALES : Appliquer de 0,25 à 0,5 L par 100 L d'eau [de 0,95 à 1,9 L par 100 gallons US d'eau]. Couvrir complètement le feuillage jusqu'au point de ruissellement.

Remarque : Appliquer dans au moins 189 L d'eau/ha (20 gallons US d'eau/acre) pour les applications à l'aide d'un pulvérisateur terrestre et dans au moins 47 L d'eau/ha (5 gallons US d'eau/

acre) pour les applications par voie aérienne. Ce produit n'est pas corrosif.

SEQUENCE DE MÉLANGE

Remplir la cuve du pulvérisateur au tiers (1/3) avec de l'eau. Ajouter la quantité précise de SST 8% Calcium. Compléter le remplissage de la cuve avec les autres fertilisants et l'eau. Ajouter les autres produits chimiques, le cas échéant. Bien agiter.

ATTENTION : Vérifier la compatibilité de ce produit avec les ortho-phosphates, les solutions de potasse concentrées et les mélanges chimiques à l'aide d'un test de floculation en bocal avant de le mélanger en cuve.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS - ATTENTION – Peut causer une légère irritation des yeux et de la peau. Éviter tout contact avec la peau, les yeux, les plaies ou les blessures ouvertes. En cas de contact, rincer à l'eau. Obtenir de l'aide médicale en cas de contact avec les yeux. L'ingestion d'une grande quantité de produit peut causer des nausées et des vomissements. Les effets aigus de l'ingestion sont des nausées, des frissons et de la diarrhée. Le contact des yeux et de la peau avec ce produit pourrait causer de l'irritation (particulièrement chez les personnes sensibles), et l'inhalation sans protection des brouillards d'engrais pourrait causer l'irritation des voies respiratoires. Les personnes qui manipulent le produit devraient éviter le contact prolongé ou répété avec la peau en portant des gants imperméabilisés, une chemise à manches longues, un pantalon long, des bas et des bottes de caoutchouc. Des lunettes de protection oculaire sont recommandées. Bien se laver après avoir manipulé ou utilisé ce produit.

PROTECTION PERSONNELLE

Utiliser dans un endroit bien aéré. Si l'endroit est chauffé, une ventilation mécanique pourra être requise pour évacuer l'air.

Une protection respiratoire n'est pas requise habituellement, mais si le produit se vaporise par la chaleur de l'agitation ou de la pulvérisation, le port d'un respirateur approuvé par NIOSH pour filtrer les vapeurs est recommandé. Pour protéger les yeux, porter des lunettes protectrices contre les agents chimiques ou des lunettes de protection laminées. Pour protéger la peau, porter des vêtements de protection : chemise à manches longues, pantalon long, souliers ou bottes de caoutchouc et bas. Porter des gants en caoutchouc ou résistants aux agents chimiques.

PREMIERS SOINS : **En cas de contact avec les yeux** : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas d'ingestion** : Appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. **En cas de contact avec la peau ou les vêtements** : Retirer tous les vêtements contaminés. Rincer la peau immédiatement à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas d'inhalation** : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION

ENTREPOSAGE : Conserver uniquement dans les contenants d'origine. Garder les contenants hermétiquement fermés quand on ne les utilise pas. Entreposer dans un endroit frais, bien aéré, de préférence dans un endroit verrouillé hors de la portée des enfants et à l'écart des aliments destinés à la consommation humaine et animale et des semences. Conserver à température ambiante. Ne pas contaminer l'eau ou les aliments destinés à la consommation humaine et animale pendant l'entreposage ou l'élimination du produit.

ÉLIMINATION DU PRODUIT : Si on ne peut pas utiliser le produit comme prévu, l'éliminer conformément aux règlements provinciaux. Éviter de contaminer les eaux lors de l'élimination de l'eau de lavage d'équipement ou des autres déchets de produit. **ÉLIMINATION DU CONTENANT** : Ne pas réutiliser le contenant vide. Bien le rincer, et verser la rinçure dans la cuve de mélange. Ensuite, le faire recycler ou l'éliminer en le jetant dans une décharge contrôlée.

MANUTENTION : Éviter d'inhaler les brouillards de pulvérisation de l'engrais. Éviter le contact prolongé ou répété avec la peau. Éviter le contact avec les yeux. Bien se laver les mains après avoir manipulé ce produit.

EXONÉRATION DE GARANTIE ET AVIS

LE MODE D'EMPLOI POUR CE PRODUIT EST CONSIDÉRÉ COMME APPROPRIÉ ET IL FAUT S'Y CONFORMER ATTENTIVEMENT. IL EST IMPOSSIBLE D'ÉLIMINER TOUTS LES RISQUES INHÉRENTS ASSOCIÉS À L'UTILISATION DE CE PRODUIT. LES DOMMAGES AUX CULTURES, L'INEFFICACITÉ DU TRAITEMENT OU D'AUTRES CONSÉQUENCES NON INTENTIONNELLES PEUVENT EN RÉSULTER. CAUSE DE FACTEURS TELS QUE LES CONDITIONS ATMOSPHÉRIQUES, LA PRÉSENCE OU L'ABSENCE D'AUTRES MATIÈRES OU BIEN LA MÉTHODE D'UTILISATION OU D'APPLICATION QUI SONT TOUS INDÉPENDANTS DE LA VOLONTÉ DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR. CE PRODUIT VOUS EST FOURNI «TEL QUEL» PAR LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, ET IL N'EST COUVERT QUE PAR LES GARANTIES DU FABRICANT QUI, LE CAS ÉCHÉANT, APPARAÎSSENT SUR CETTE ÉTIQUETTE. SAUF CE QUI EST EXPRESSEMENT PRÉVU DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, N'OFFRE AUCUNE GARANTIE OU CONDITION ET NE FAIT AUCUNE REPRÉSENTATION DE QUELQUE NATURE QUE CE SOIT À L'ACHETEUR OU À L'UTILISATEUR, DE FAÇON EXPLICITE OU IMPLICITE, OU PAR USAGE DU COMMERCE, STATUTAIRE OU AUTREMENT, CONCERNANT CE PRODUIT OU SON UTILISATION, Y COMPRIS, MAIS SANS S'Y LIMITER, SA QUALITÉ MARCHANDE, SON ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER ET SON ACCEPTABILITÉ POUR UN USAGE COMMERCIAL PARTICULIER, SAUF CE QUI EST EXPRESSEMENT STIPULÉ DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, N'OFFRE AUCUNE GARANTIE QUANT AUX RÉSULTATS QU'ON POURRAIT OBTENIR EN SE SERVANT DE CE PRODUIT. LE SEUL RECOURS DE L'ACHETEUR OU DE L'UTILISATEUR, AINSI QUE LA SEULE RESPONSABILITÉ POSSIBLE DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, SE LIMITERA À DES DOMMAGES-INTÉRÊTS NE DÉPASSANT PAS LE CÔÛT DE CE PRODUIT. AUCUN AGENT OU EMPLOYÉ DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC. OU DU VENDEUR N'EST AUTORISÉ À MODIFIER LES MODALITÉS DE CETTE EXONÉRATION DE GARANTIE OU LE TEXTE DE CETTE ÉTIQUETTE NI À FAIRE UNE REPRÉSENTATION OU UNE RECOMMANDATION DIFFÉRANT DE CETTE ÉTIQUETTE OU NON COMPATIBLE AVEC CETTE ÉTIQUETTE OU CE PRODUIT. LOVELAND PRODUCTS, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, NE SERA EN AUCUN CAS RESPONSABLE DES DOMMAGES CONSÉCUTIFS, INDIRECTS OU SPÉCIAUX (Y COMPRIS, SANS TOUTEFOIS S'Y LIMITER, LA PERTE DE PROFITS OU DE REVENUS) RÉSULTANT DE L'EMPLOI, DE LA MANUTENTION, DE L'APPLICATION, DE L'ENTREPOSAGE OU DE L'ÉLIMINATION DE CE PRODUIT NI DES DOMMAGES SE TRADUISANT PAR DES PÉNALITÉS, ET L'ACHETEUR ET L'UTILISATEUR DU PRODUIT RENONCENT À TOUS LES DROITS QU'ILS POURRAIENT AVOIR À CET EGARD.

Signature SST® 8% CALCIUM

Guaranteed Minimum Analysis

Calcium (Ca) 8.00%

Silice (SiO₂) 2.00%

Registration Number 2018106A Fertilizers Act

Purpose: For use in a balanced fertility program for all plants that benefit from Calcium and Silicon.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN FOR COMMERCIAL OR PROFESSIONAL USE ONLY

Analyse minimale garantie

Calcium (Ca) 8.00%

Silice (SiO₂) 2.00%

Numéro D'enregistrement 2018106A Loi Sur Les Engrais

Usage : Pour utilisation dans tout programme équilibré de fertilisation destiné aux plantes profitant d'un apport de calcium et du silicium.

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS POUR USAGE COMMERCIAL OU PROFESSIONNEL SEULEMENT

Manufactured for and Distributed by / fabriqué pour et distribué par :

Loveland Products Canada Inc. | 789 Donnybrook Drive | Dorchester, Ontario N0L 1G5

Product Inquiries / Pour renseignements sur les produits : 1-800-328-4678 | 24hr emergency / En cas d'urgence (24h) : 1-800-561-8273

Signature SST 8%Ca [D0618]

NET CONTENTS: 9.46 L / CONTENU NET : 9,46 L

NET WEIGHT: 12.58 kg / POIDS NET : 12,58 kg

DENSITY: 1.33 kg/L DENSITÉ : 1,33 kg/L

Lot number: see the container

Numéro de lot : voir le contenant